

FLORENCE BAILLEUL EST NOMMÉE DIRECTRICE GENERALE DE INDRA AUTOMOBILE RECYCLING

Depuis le 1^{er} Juillet 2023, Florence Bailleul, a pris la direction générale de INDRA AUTOMOBILE RECYCLING, entreprise française leader en matière de recyclage automobile et d'économie circulaire. Florence Bailleul, remplace Loïc Bey-Rozet, qui prend la Vice-Présidence de INDRA AUTOMOBILE RECYCLING sur les questions d'internationalisation et de développement.

« Je suis très heureux de transmettre le flambeau à Florence Bailleul qui a évolué auparavant dans des contextes internationaux, complexes et multiculturels dans lesquels elle a mené à bien des transformations business et organisationnelles profondes et pérennes. Elle a su aussi acquérir une connaissance automobile solide nécessaire, car les véhicules hors d'usage deviennent une extension des activités des metteurs en marché » explique Loïc Bey-Rozet, vice-président de INDRA AUTOMOBILE RECYCLING.



« Je suis très honorée de pouvoir prendre la direction d'une entreprise si pro-active et pionnière dans l'économie circulaire auto-mobilité. J'aurai à cœur de consolider la trajectoire de croissance de Indra et de poursuivre les grands chantiers engagés pour accompagner les nouvelles réglementations françaises et euro-péennes de la filière de la déconstruction automobile.

Je suis ravie de rejoindre une équipe solide, experte et fortement engagée dans sa mission, ayant à cœur de relever chaque jour le défi environnemental de l'économie circulaire et de la rendre vertueuse pour toutes les parties prenantes. Par la qualité de son réseau de centres VHU (Véhicules Hors d'Usage), ses partenariats long-terme avec des constructeurs et des assureurs de renom, par ses services et par ses travaux, Indra constitue un acteur de référence au cœur des enjeux pour une mobilité responsable et durable » **explique Florence Bailleul, Directrice Générale de INDRA AUTOMOBILE RECYCLING.**

[Florence Bailleul](#) diplômée de l'ISG, a commencé sa carrière dans la finance d'entreprise. Elle a élargi ses compétences dans le domaine du marketing après-vente, de la stratégie et du business développement international, avant d'endosser la Direction Générale de filiales de distribution de produits et services automobile chez Valeo puis Clarios. Elle a géré des projets globaux de transformation de la stratégie commerciale et de l'expérience client dans le domaine des équipements et services techniques de la transition énergétique, notamment de la climatisation chez Johnson Controls.

A propos de INDRA AUTOMOBILE RECYCLING

Depuis 1985, INDRA AUTOMOBILE RECYCLING développe des expertises dans le domaine du recyclage automobile. Elle dispose d'un savoir-faire à chaque niveau de l'organisation de la filière du recyclage des véhicules hors d'usage : sourcing, collecte, démantèlement, recyclage, traitement. Acteur majeur de l'économie circulaire en boucles courtes, INDRA AUTOMOBILE RECYCLING favorise l'organisation des filières matières, pièces de réemploi et traitement des véhicules accidentés ou en fin de vie de toute provenance. Son aptitude à fournir une parfaite traçabilité des opérations de dépollution et de traitement des matières permet d'éclairer les metteurs en marché. Ses compétences aussi bien réglementaires que techniques amènent à décrypter l'évolution des métiers offrant aux membres de son réseau comme aux institutions la possibilité d'interagir en conséquence. INDRA a ouvert en 2021 son centre de formation AURECA pour accompagner l'évolution de la profession. **Suivez-nous :** [LinkedIn](#), [Facebook](#), [Twitter](#), [Google](#), [Youtube](#), [Vidéo](#), [Photos à télécharger](#).

